

The never ending Anime-Story

Von abgemeldet

Kapitel 4: Gloria

Mandy und Annett waren auf dem Weg nach Teak City. Unterwegs überlegten sie wer der Feind sein könnte und wen sie in Teak City treffen würden.

In Teak City angekommen wussten sie nicht, was sie machen sollten, denn sie wussten nicht wen sie suchten. Sie beschlossen erstmal selbst zu suchen bevor sie das Garados fragen würden. Vor dem abgebrannten Bronzeturm standen eine menge Leute, deshalb beschlossen sie nach zu sehen. Sie fragten ein Mädchen, das ihnen sagte, dass man angeblich die drei legendären Hundepokémon gesehen habe. Annett erkannte an dem rechten Handrücken ein M und ein C. "Das Zeichen!!!",rief Annett erstaunt. "Meine Freundin hat das Zeichen auch an der Hand!", sagte das Mädchen und wies auf ein zweites Mädchen neben ihr."Ihr seid Pokémontrainer....sind wir auch und ich sehe ihr habt auch das Zeichen am Handrücken! Vielleicht hat das was zu bedeuten....!",sagte das erste Mädchen. "Ich schätze mal wir gehören dann zusammen...." meinte Mandy. Annett nickte. Die Mädchen stellten sich untereinander vor und Mandy und Annett erklärten die Lage. Die beiden neuen Mädchen Bianca und Angelika(Spitzname: Angi), Mandy und Annett beschlossen in die Turmruine zu gehen.

In dem ausgebrannten Turm sahen die 4 sich um, doch sie konnten nicht ungewöhnliches feststellen. Sie beschlossen sich mal den noch bestehenden Zinnturm an zu schauen. Dort aber schien auch nix interessantes zu sein, doch da sprang ein grünes Pikachu hervor. "Hallo!!! Kommt mit, denn ich weiss zu wem ihr wollt!!!! Ich bin ein Shiny, wie ihr vielleicht schon festgestellt habt." Das grüne Pikachu ging durch Geheimgänge bis sie alle in einen grossen, hell beleuchtetem Raum waren, in dem ein Pokémon saß. Das Shiny Pokémon sprach: "Hier sind wir, Gloria!" das angesprochene Pokémon sah zu der kleinen Gruppe rüber. Das Pokémon war Suicune. Mit schnellen, leichten Schritten stand es vor ihnen. Gloria, das Suicune sprach mit schöner Stimme: " Ich führe euch! Folgt mir!" Suicune schritt voran und die Mädchengruppe und das Shiny Pikachu folgten Gloria. Gloria führte alle sicher nach draussen, ohne gesehen zu werden. Gloria und Pikachu gingen dann vor erst in ihre Bälle und die Mädchen beschlossen den Tag zu verbringen, indem sie sich die Show der Kimono- Girls ansehen. Sie gingen alle nach Hause und zogen Kimonos an. Am Vorabend trafen sie sich alle vor dem Gebäude, wo die Show stattfinden sollte.

Als die Show vorbei war, waren alle sichtlich begeistert von den Tänzen der Kimono-Girls. Plötzlich bemerkte Bianca etwas rascheln, sie drehte sich blitzschnell um und erkannte eine Gestalt. "Ob das unser Gegner ist?", fragte Mandy ängstlich. Doch Bianca und Angi erwiderten gleichzeitig: "Nein, das war Dominik!" "Bitte wer?" fragte Annett. Angi erklärte: "Dominik hasst alles was mit Japan zu tun hat und damit auch

Mangas und Anime, ausser Pokémon kann er wirklich nichts aus Japan leiden. Er versucht oft Rauchbomben in das Gebäude der Kimono- Girls zu werfen. Und gegen uns will er oft kämpfen....." "Tja, ich sehe ihr seid jetzt zu 4. und das gefällt mir nicht, aber ich habe den Eindruck eure beiden neuen Freundinnen werden euch auch nicht helfen und heute könnt ihr nicht vor dem Kampf fliehen, und auch ich habe Verstärkung! Ihr habt keine Chance!!!!" sagte Dominik. Ein weiterer Junge tauchte auf. Mandy schrie entsetzt auf. "Was ist Mandy?" fragte Angi besorgt. Mandy stammelte: "Was machst du denn hier Siegi?" "Meinem Freund Dominik helfen; siehst du doch!", sagte Siegi (Siegfried) breit grinsend. "Los Impergator!" eröffnete Dominik den Kampf. Siegi folgte und setzte Dragoran ein. Die Mädchen wollten gerade ihre Pokémon heraus holen, als plötzlich das Suicune aus dem K- Ball heraus kam und rief laut mit tiefer Stimme: "Halt!!! Ihr dürft nicht gegeneinander kämpfen!!!! Mädchen denkt an eure Pflicht!!! Die Jungs gehören zu euch!" "Was?", riefen sie alle gleichzeitig. Annett nahm Dominiks und Siegis rechte Hand und sah sie sich an, dann sah sie zu den anderen rüber und stimmte Gloria zu: "Mädels!Gloria hat Recht, die beiden gehören auch zu Mews und Celebis Auserwählten." "Kann uns mal einer aufklären?" rief Dominik wütend. Gloria erklärte es den beiden Jungs. "Ich werde den blöden Anime-Welten nicht helfen, das sollen die selber erledigen!", warf Dominik ein. Siegi stimmte Dominik zu. "Es betrifft aber auch die Pokéwelt!!!! Und hier scheint sich unser Gegner auf zu halten!" sagte Annett verzweifelt. Dominik und Siegi überlegten eine Weile, bis sie dann schliesslich sagten: "Ohne uns wärrt ihr sowieso aufgeschmissen!! So war an dem Tag sehr viel geschehen und viele neue Trainer, die halfen und 2 neue Pokémon, die die Gruppe begleiteten. Sie suchten sich in bei den Alph-Ruinen ein Hotel in dem sie übernachteten.